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P R O T O K O L L 

 
über die 2. Sitzung des Jugendparlamentes 

(Videokonferenz) am Dienstag, dem 01.02.2022, 
Videokonferenz 

 
Sitzungsnummer: JuPa/002/2022  
Öffentliche Sitzung: 18:30 Uhr bis 19:15 Uhr  

 
 
Anwesend: 

Vorsitzende 
Judith Huning  

stellv. Vorsitzender 
Noah Rassfeld  

Mitglied 
David Brandt  
Florian Brandt  
Pedro Miguel Das Dores Certo  
Jamie Cederic Grosser  
Noel Guttmann  
Nina Mäscher  
Saskia Kimberly Paul  
Johanna Simon  

von der Verwaltung 
Stadtjugendpflegerin Tanja Werges  

ProtokollführerIn 
Celine Buchholz  

Gäste 
Gast/Gäste 3 

Zuhörer 
Presse  
 
 
Abwesend: 

Mitglied 
Vasile-Ianis-Antonio Ionita  
Lisa Kuhlmann  
Madita Martha Menke  
Jan-Luca Schnitker  
Tabea Stockhaus  
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Tagesordnung: 
 
TOP  1   Eröffnung der Sitzung und Feststellung der ordnungsgemäßen 

Ladung und Beschlussfähigkeit 
 

TOP  2   Einwohnerfragestunde  
TOP  3   Genehmigung des Protokolls vom 02.12.2021  
TOP  4   Bericht des Vorstandes  
TOP  5   Berichte aus den Arbeitskreisen  
TOP  6   Öffentlichkeitsarbeit des Jugendparlamentes  
TOP  7   Fortbildungen für die Mitglieder des Jugendparlamentes  
TOP  8   Wünsche und Anregungen  
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 TOP  1   Eröffnung der Sitzung und Feststellung der 

ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit 
 

   
Judith Huning eröffnet um 18:30 Uhr die Sitzung und ergänzt einen nicht öffentlichen 
Tagesordnungspunkt. 
 
 
 
 
 
TOP  2   Einwohnerfragestunde  
   
Die Gäste Lorenz Brieber und Regina Haase stellen sich vor. 
 
 
 
 
 
TOP  3   Genehmigung des Protokolls vom 02.12.2021  
   
Es gibt keine Einwände zum letzten Protokoll. 
 
 
 
 
 
TOP  4   Bericht des Vorstandes  
   

 Am 12.05.2022 findet ein Halbjahresgespräch mit der Bürgermeisterin statt.  

 Saskia Kimberly Paul berichtet vom Workshop des 19.01.2022 zum Stahlwerk, in 
dem u.a. der Auftritt des neuen Jugendzentrums besprochen wurde.  

 Die Jugendkonferenz wird durch Noah Rassfeld und Torben Bextermöller vorgestellt. 
Werbung soll u.a. und den Instagramaccount erfolgen. 

 Judith Huning schlägt die Durchführung einer Ferienpassaktion vor mit der Bitte, sich 
mit Ideen an sie zu wenden.  

 
 
 
 
 
TOP  5   Berichte aus den Arbeitskreisen  
   
Bericht des ÖPNV:  
Celine Buchholz berichtet von dem Informationstreffen mit Herrn Borgelt. Das Thema ist zu 
groß/komplex für uns und dementsprechend eher frustrierend als gewinnbringend.  
Der Arbeitskreis wird zunächst aufgelöst und die Mitglieder sollen sich auf die übrigen 
Arbeitskreise umverteilen. Um das Thema aber nicht aus den Augen zu verlieren, wird der 
Vorstand das Thema mit Frau Dettmann besprechen.  
 
Bericht der Öffentlichkeitsarbeit: 
Noah Rassfeld berichtet von der Arbeit. Es werden neue Pullover/T-Shirts diskutiert und über 
ein neues Logo abgestimmt. 
Das neue Logo wird ein geschlossener Kreis in Regenbogenfarben. 
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Noel Guttmann entwirft zur nächsten Sitzung Vorentwürfe des neuen Logos auf 
verschiedenen Farben. Es erfolgten Absprachen mit den Meller Schulleitungen bezüglich 
Werbung in den Schulen. 
 
Bericht der Umwelt: 
Noel Guttmann präsentiert die bisher gesammelten Ideen: Müllsammelaktionen, Pfandringe, 
Sammelschränke für Lebensmittel, Portal „Too Good to go“ in Melle etablieren, Vorträge von 
Experten zum Thema (Werbeprospekte, Aufklärungsarbeit) 
 
Bericht der Veranstaltungen: 
Tanja Werges übernimmt die Berichterstattung, die den Vorschlag einer Besichtigung des 
Alten Stahlwerkes und der Schaffung einer Graffitifläche enthält. 
 
 
 
 
 
TOP  6   Öffentlichkeitsarbeit des Jugendparlamentes  
   
Die Ideen bezüglich der Visitenkarten und Plakate werden durch Florian Brandt vorgestellt. 
 
 
 
 
 
TOP  7   Fortbildungen für die Mitglieder des Jugendparlamentes  
   
Es gibt Vorschläge für Fortbildungen, beispielsweise eine Aufarbeitung über das Wissen der 
Kommunalpolitik, Projektmanagement oder Marketingmanagement  
 
 
 
 
 
TOP  8   Wünsche und Anregungen  
   

 Torben Bextermöller äußert einen Wunsch einer Bekannten, dass Schüler/innen im 
Dunkeln auf Fahrrädern schlecht zu erkennen sind und ob man da eventuell darauf 
eingehen könnte. Wenn müsste man sich zunächst auf Radfahrer/innen und 
Fußgänger/innen fokussieren.  

 Es folgt ein weiterer Vorschlag, sich weiterhin mit anderen Parlamenten 
auszutauschen, was bisher durch Torben Bextermöller, der kein aktuelles Mitglied 
des Jugendparlamentes ist, geschah.  

 Judith Huning muss in der zwölften Klasse eine Facharbeit zum Thema „Kinder und 
Jugend in der Politik“ und sendet ihre Umfrage mit Bitte des Testens in den Chat. 

 
 
 
 
 
 
 
 
gez.    gez. 
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Vorsitzende    Protokollführer 
(Datum, Unterschrift)    (Datum, Unterschrift) 
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